

# **Una original exposición recorre la vida de Álvaro del Portillo en cifras**

Se podrá visitar hasta el 28 de septiembre en el Centro de Turismo de Colón en Madrid.

**13/09/2014**

Contar la vida de un santo con tartas, burbujas, mapas y líneas de tiempo. Así de original es la exposición "Un santo en datos", que se inauguró este jueves en el Centro de Turismo de Colón en Madrid sobre la vida y obra

de Álvaro del Portillo y que se podrá visitar hasta el 28 de septiembre.

La muestra recorre con espectaculares infografías, imágenes y vídeos la biografía del sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer, con motivo de su beatificación el próximo 27 de septiembre. Se espera que más de 150.000 personas procedentes de 79 países acudan a esta misa, que se celebrará al aire libre en el barrio de Valdebebas y que estará presidida por el cardenal Ángelo Amato.

"El hombre contemporáneo necesita hechos y datos. Por eso hemos querido mostrar la vida de este beato con cifras. Pero los datos son solo una declaración de intenciones porque de lo que se trata es de descubrir qué hay detrás de todos esos números", explicó el comisario de la exposición, Pablo Pérez, catedrático de Historia contemporánea de la Universidad de

Navarra, durante la presentación de este acto.

## **Santidad, un concepto lejano**

La muestra -que se divide en cuatro módulos- destaca por ejemplo los 47 años de trabajo de Álvaro del Portillo en la Santa Sede, sus 59 años de servicio al Opus Dei, los 198 viajes que realizó a 42 países diferentes o las más de un millón de personas que han sido atendidas en el Hospital Monkole (Congo) desde su fundación.

Durante el acto, el historiador añadió que "al hombre moderno – acostumbrado a pesar, medir y contar- la santidad le resulta un concepto lejano porque ni el amor, ni el servicio, ni la entrega se pueden cifrar. Sin embargo, el santo siempre deja una estela de progreso y rastro tangible".

Concretamente, en el primer módulo, titulado 'Una historia en la Historia' se recogen los hitos vitales de Álvaro del Portillo; en el siguiente, 'Radiografía de un servicio', se reflejan sus 47 años de trabajo para la Santa Sede, los 19 cargos que ocupó allí o el cuentakilómetros de sus viajes; en el tercero, 'La huella de Álvaro', se encuentran las iniciativas sociales que impulsó entre 1975 y 1994; y en el último, 'El secreto de lo intangible', invita a reflexionar sobre el motor de su vida.

Laura Daniele

ABC

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/una-original-exposicion-recorre-la-vida-de-alvaro-del-portillo-en-cifras/> (11/01/2026)